

Cuba frente al cambio climático



La Habana, 30 oct (RHC) Odalis Goicochea, directora de Medio Ambiente del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba (Citma) aseguró este 30 de octubre, en La Habana, que elevar la percepción de riesgo de la población es el objetivo primordial del plan del Estado para el enfrentamiento al cambio climático en Cuba, conocido como Tarea Vida.

La directiva calificó de medulares todos los aspectos socioeconómicos que aborda un plan de Estado, sin embargo, "lo primero es lograr que el pueblo conozca y entienda esta iniciativa que impulsa la máxima dirección del país", acotó.

Durante un panel sobre el tema desarrollado en la capital cubana, agregó que no solo se apunta hacia el enfrentamiento al cambio climático, sino que se incluyen medidas para fomentar una cultura hacia el ahorro del agua.

"Tal acápite del plan de Estado está a cargo del propio Citma, pero intervienen igualmente el Instituto Cubano de Radio y Televisión y el Ministerio de Educación, entre otros", comentó Goicochea.

Igualmente resaltó que, en comparación con documentos anteriores, la Tarea Vida tiene un alcance y jerarquía superiores e incluye la dimensión territorial; asimismo requiere de un agresivo programa de inversiones, a ejecutar al corto (2020), mediano (2030), largo (2050) y muy largo plazos (2100) en las zonas priorizadas.

El plan del Estado para el enfrentamiento al cambio climático en Cuba contempla cinco acciones estratégicas y 11 tareas dirigidas a contrarrestar las afectaciones en las zonas vulnerables; las mismas fueron aprobadas el 25 de abril por el Consejo de Ministros y constituyen una prioridad para la política ambientalista del país.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/145919-cuba-frente-al-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba